

すっかり涼しくなりました。



日本共産党北区議会議員 さがら としこ 区政レポート

日本共産党議員団

2015.10.6. NO.1348

TELともFAXともご相談はお気軽に
3905-0970

さがらとしこ事務所

赤羽北3-23-17
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

Digitized by srujanika@gmail.com



2條 集会・結社・表現は自由
検閲は禁止など、ギルバ

模写は禁止など、キルトの作品
にするため、制作者の園さんは、条文の中から
大切な文言を選びぬかれています。

「とてもわかりやすい。私も、もう一度、憲法を読んでみたくなりました」という感想も。

先週号の 憲法カル

の多くの方から、「す
ばらしいですね」。
「ぜひ、多くの方に知
らせますね。ホヌや
カレンダーにてばどう
かしら」などの声を
いただきました。

の一方、印刷機の不具合で、仕上がりが悪く、「見づらかった」という方。「園さんの顔が見えなかつた」という声も。そうですね、もうしわけありませんでした。そこで、今週も、あけなめでご紹介。



86号道路 住民合意どろか、中止を求める声、声…
の森羽西地域では不服審査請求 該地は裁判に

〇〇〇〇追加 ④赤羽西地域では、不服審査請求。志茂は裁判に。
ところが、その86道路の沿道、それぞれ30mの幅で、
日影規制はゆるめ、建物は高くなどの
都市計画変更を先にすすめようとしています。
↑ヨーカ堂から赤
北23番街

補助86号線の境界線から
両側30mの範囲
(黄色の区域)



- 9月26日と28日に北区が説明会をおこないましたが、住民の質問にきちんと、正確に答えられないこと。また、この地域の地形の特徴（谷間、川の流れ、高低差が大きいことなど）を、理解しないままおり、住民の声を聞くことのない北区の姿勢に、きびしい批判がされました。
- 交通量調査についても、高低差がどれほどか示されていません。

意見書の提出は、10月8日(木)必着です。※10月15日 北区都市計画審議会
2時 があります。
〈提出先〉北区まちづくり部まちづくり推進課 TEL: 03-5738-8508 北区王子本町1-15-22

国保料は10年間で1.4倍に
①10月1日、保険証正の切りかえですが、
手元にない方が、135000人に達する事態に

後期高齢者の保険料
年間平均で10万円超可
能性

小林節氏と志位委員長

2015.9.30付
「しんぶん赤旗」

「国民連合政府」で意氣投合

対談する小林節さん(右)と志位和夫委員長=28日、党本部



した「国民連合政府」のよびかけについて「よくやつてくれた」「わが意を得たり」と歓迎の意を表明し、「野党が選挙協力をきちつとやって国会の過半数を得られれば、彼ら（与党）が過半数を根拠に暴挙をしたことなどをキャラクターできる。単純明快ですよ」と語りました。

志位氏は、提案について、戦争法廃止、立憲主義を取り戻すということは、あれこれの政策課題とは次元の違う、国の土台にかかる問題であり、「国民的大義」があると強調。こうした「非常事態」のときに、野党が大義を高く掲げ、政策の違いを横に置いて政府をつくる、そのために選挙協力をを行うことは当たり前の事だと力説しました。

志位氏は、提案について、戦争法廃止、立憲主義を取り戻すということは、あれこれの政策課題とは次元の違う、国の土台にかかる問題であり、「国民的大義」があると強調。こうした「非常事態」のときに、野党が大義を高く掲げ、政策の違いを横に置いて政府をつくる、そのために選挙協力をを行うことは当たり前の事だと力説しました。

番組の最後で志位氏が印について、「独裁政治をつぶして、立憲主義を立て直し、平和主義と民主的な議会制度というものを回復する。これがすべてに優先します」「（国民連合政府の樹立は）主権者国民が国を取り返すたたかいです」と

表明しました。

小林氏はあらためて、「今回、共産党の方から（他の野党に）歩み寄った。歴史的なことだと思ふ」とエールを送り、志位氏は「提案したからには何とか実らせて、実際にそういう結果を出さなければなりません」と固い決意で応えました。

「立憲主義回復はすべてに優先」



東京・京谷 戰争法廃止行動続ける

○主催者あいさつした反原連のミサオ・レッドウルフさんは「強行されなかば、たれも落胆しない」。声をささに大きく!

アベ政権NO! 大行進

安倍政権ノー2万人

日本共産党中央委員会の志位和夫委員長は28日夜、インターネット番組「とことん共産」に出演し、ゲストの小林節氏（憲法学者・慶應大学名誉教授）と「戦争法廃止」、志位氏が提案（19日）

日本共産党中央委員会の志位和夫委員長は28日夜、インターネット番組「とことん共産」に出演し、ゲストの小林節氏（憲法学者・慶應大学名誉教授）と「戦争法廃止」、志位氏が提案（19日）

「とことん共産」 提案について話し合い、何としても実現しようと大いに意気投合しました。日本共産党中央委員会の小池晃副委員長と朝岡晶子さんが司会を務めました。

林節氏（憲法学者・慶應大学名誉教授）と「戦争法廃止」、志位氏が提案（19日）

小林氏も、野党結集の旗印について、「独裁政治をつぶして、立憲主義を立て直し、平和主義と民主的な議会制度というものを回復する。これがすべてに優先します」「（国民連合政府の樹立は）主権者国民が国を取り返すたたかいです」と

今注目の「しんぶん赤旗」
どうぞ、ご購読ください。
日刊3,497円/月、曜版823円/月

志位和夫委員長と民主党・岡田代表と会談。26日は、社民党・吉田党首、生活の党・小沢党首と会談。さらに澤地久枝さんとも。
9/25(金) 国会内で引きつき、話してくことで一致。「大胆な提案、前向きに」社民党。「決断を高く評価、目的に向て努力したい」と小沢氏。